

Live in  
Treuen

GospelMA<sup>★</sup>tic

Gnade, die verblüfft ...

Gott er.lebt

## »EINFACH UNGLAUBLICH?! ODER, GLAUB ICH EINFACH?«

»Einfach unglaublich!«, so hört man es aus den Zuschauerreihen. Aber was es zu sehen gibt, ist echt und wahr. Ein fröhliches Programm zum Staunen und eine Einladung zum Glauben.



Andreas Riedel  
ist gelernter Zimmermann.



Auf seinem Lebensweg lernte er Menschen kennen, die Gottes Liebe zu uns auf erstaunliche Art und Weise veranschaulichten,

durch GospelMA<sup>★</sup>tic.

Seit 2013 ist auch Riedel damit unterwegs.

Mit Blick auf das Programm schrieb eine Frau:

„Gottes Liebe ist kein fauler Zauber, aber sie wird zauberhaft dargestellt.“

**FREITAG # Juni12 # 19:30**  
**St. Bartholomäuskirche Treuen**